

# *Miguel Diaz-Canel souligne l'importance historique de l'épopée des étudiants cubains*

---



La Havane, 13 mars, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel, a mis en exergue ce mercredi l'importance historique de l'épopée des étudiants cubains du 13 mars 1957.

Ce jour-là, un groupe d'étudiants de l'université de La Havane a attaqué le Palais Présidentiel pour éliminer le dictateur Fulgencio Batista. Ils ont également pris une station de radio pour annoncer au monde que le dictateur avait été éliminé.

Sur son compte Twitter, le président cubain a rappelé que des dizaines de jeunes étudiants ont été tués dans la tentative et souligné que les héritiers de la dictature de Batista crient aujourd'hui pour le sang des Cubains.

Des milliers de jeunes se sont donné rendez-vous sur le site où a été tué José Antonio Echevarría, président de la Fédération des étudiants et devant le Palais présidentiel pour commémorer le 62e anniversaire de ce geste héroïque.

Dans un autre tweet, Miguel Diaz-Canel a confirmé son soutien au peuple vénézuélien.

Il a assuré que l'agression criminelle contre le Venezuela semble inspirée des pires pratiques fascistes comme le siège de Leningrad planifié pour rendre ses habitants par la faim.

«Personne ne doute, a-t-il ajouté, que les pannes d'électricité sont dues à un sabotage commandé spécialement depuis les États-Unis. Ne touchez pas au Venezuela.» a souligné Miguel Diaz-Canel.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/185749-miguel-diaz-canel-souligne-limportance-historique-de-lepopce-des-etudiants-cubains>



**Radio Habana Cuba**